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Augmentation de la consommation des énergies fossiles en Algérie et dans le
monde : Casdu secteur de I'électricité

NesrineKERABSI

Résumé :

Les énergies fossiles sont le type d’énergie le plus consommé par I’étre humain,
dans différentes industries et transport, faciles a exploiter, elles sont utilisées
depuis des siecles. Mais aujourd’hui, les énergies fossiles, qui proviennent de
ressources limitées et donc non renouvelables, sont considérées comme
responsables de la pollution de 1’atmosphere,cet article met 1’accent sur les
raisons de la consommation croissante d'énergies fossiles, donne quelques
statistiques sur la consommation mondiale en la matiére et enfin quelques détails
sur la production et la consommation du pétrole, du gaz et d'électricité en
Algérie.

Mots clefs: Energies fossiles, pétrole, gaz, ¢lectricité.
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Increase in the Consumption of Fossil Fuels in Algeria and Worldwide: The
Case of the Electricity Sector

By Nesrine KERABSI
Summary:

Fossil fuels are the most widely consumed energy source by humans, used in
various industries and transportation. They have been easily exploitable and in
use for centuries. However, today, fossil fuels, originating from limited and non-
renewable resources, are considered responsible for air pollution. This article
focuses on the reasons behind the growing consumption of fossil fuels, provides
some statistics on global consumption in this regard, and offers some details on
the production and consumption of oil, gas, and electricity in Algeria.

Keywords: Fossil fuels, oil, gas, electricity
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urope & Eurasia
S. & Cent. Amaearica
Morth Armerics

Source : BP Statistical Review of World Energy June 2017 ,66 ™, p18
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